BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Fischteichweg 7-13 26603 Aurich

Kreistagsfraktion

Landkreis Aurich





gruene@landkreis-aurich.de

*Angelika Albers *Gila Altmann * Beate Jeromin - Oldewurtel

Landkreis Aurich Landrat Herrn Harm-Uwe Weber Fischteichweg 7-13 26603 Aurich

Zur Kenntnisnahme:

Allen Fraktionen und Einzelmitgliedern im Kreistag Aurich 14.02.2019

Antrag zum Finanzausschuss am 21.02.2019 sowie Kreisausschuss/Kreistag am 5.3.2019 TOP Haushalt 2019

Sehr geehrter Herr Weber,

Zu diesem Tagesordnungspunkt stellt die Fraktion Bündnis90/Die Grünen den Antrag:

- 1.) Der Landkreis Aurich beantragt die Förderung als Gesundheitsregion beim Land Niedersachsen
- 2.) Der Landkreis Aurich erklärt sich bereit, die erforderliche Stelle (in der geforderten Qualifikation) im Stellenplan des Landkreises einzustellen.
- 3.) Der Landkreis Aurich erklärt sich bereit die unter Punkt 2 genannte Stelle (in der geforderten Qualifikation) auf mindestens ¾ einer Vollzeitstelle aus Eigenmitteln aufzustocken.
- 4.) Der Landkreis Aurich strebt die wissenschaftliche Begleitung der unter Punkt 1 genannten Gesundheitsregion durch die Fachhochschule Emden

Begründung: Unsere Fraktion hatte bereits im Jahre 2012 erkannt, dass im Bereich der gesundheitlichen Weiterentwicklung angesichts des demografischen Wandels und der immer älter werdenden Bevölkerung des Landkreises Aurich die stärkere Zusammenarbeit der Akteure im Gesundheitswesen notwendig ist. Wir haben damals die Einrichtung eines Arbeitskreises Gesundheit gefordert - eine Mehrheit haben wir dafür zum damaligen Zeitpunkt nicht erhalten können.

Im Jahre 2016 hat unsere Fraktion dann beantragt, dass der Landkreis Aurich und die Stadt Emden zusammen beim Land Niedersachsen den Antrag auf Förderung als Gesundheitsregion zu stellen. Auch hierfür haben wir keine Mehrheit erhalten können – gleichwohl signalisierte die Verwaltung die Wichtigkeit der Thematik erkannt zu haben. Passiert ist jedoch bis heute nichts.

Durch die erneute Besprechung der Situation im letzten Sozialausschuss auf unseren Antrag hin, hat sich eine Arbeitsgruppe aus allen Fraktionen gebildet um die Thematik nun endlich weiter voranzubringen. Tenor dieser Arbeitsgruppe war, dass das Thema wichtig ist :) - Nun, wir erachten aber schon seit 2012 das Thema für wichtig, ohne dass etwas vorangebracht worden ist.

Deshalb ergreifen wir jetzt erneut die Initiative und stellen heute diesen Antrag zum Haushalt 2019 – damit dann endlich etwas vorankommt.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Albers

J. Kas